

FELICITAN A BEGIN. Jerusalén, septiembre 28. Miembros de diferentes partidos políticos de Israel felicitan al Primer Ministro Menachem Begin, izquierda, por la aprobación de los acuerdos de Camp David por el Parlamento.

Mediación de Cinco Países Acepta el Pdte. Somoza

Isaac Levi y Gordon D. Mott), (AP). El Presidente Anastasio Somoza aceptó la mediación de un equipo representativo- de cinco paises, para sostener negociaciones con sus adversarios en procura de buscar una solución a la grave situación política, que atraviesa Nicaragua, trascendió hoy aqui. Un prominente lider opositor

precisó hoy que se pedirá a Gua-temala, El Salvador, la República

Dominicana, Colombia y Estados Unidos, designen representantes

para las conversaciones. Sólo uno de los cinco países, Estados Unidos, ha indicado disposición a participar en las

negociaciones.
Adolfo Calcero Portocarrero, miembro del Partido Conservador Auténtico y vocero de una coalición de Partidos Opositores y Sin-dicatos, dijo que habían convocado a una urgente reunión para que to-dos los 16 delegados partidarios en

el Frente Amplio de Oposición pudiesen estudiar la situación. Previamente un vocero había

dicho que Somoza hacia "planes para reunirse con los lideres de la oposición", después de haber oposición", después de haber puesto en libertad a siete políticos de la oposición.

El Secretario de Prensa de la - Favor pase a la Pág. 39

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 28 (UP1), La Bolsa de Nueva York dio indicios de una reacción favorable va bastante avanzada la sesión de hoy, cuando el Presidente Jimmy Carter actuo para poner fin a la huelga nacional de los tra-bajadores de los ferrocarriles, pero las cotizaciones mostraron irregularidad. El Promedio Industrial de Dow

Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas, tuvo pe-queña alza de 1,12 puntos al cerrar tan importante indicador al nivel

El indice de las acciones en general cotizadas en la Bolsa,

- Favor pase a la Pág. 43.

Nacimiento de Niño es Considerado Milagro de Dios

CHICAGO, septiembre 28 Catherine Donatello

cUPI. Catherine Donatello dijo que el bebé que acaba de tener, la niña Angelina Rosa, debe ser un milagro de Dios. Y tiene buena razón para pensar así, pues durante la gestación, el bebé no se desarrolló en el útero, sino en la cercidad abdominal de la controla la cavidad abdominal de la

madre.
El pasado dia 15, los cirujanos del Hospital de la Resurrección le extrajeron el bebé de la cavidad estomacal mediante una intervención quirúrgica, que se hizo necesaria a cuando la madre concerva a sungra el bebé comenzó a sangrar el bebe que nació prematuramente

- Favor pase a la Pag. 47.

Planean Huelga General por Alza Pasajes en Guatemala

GUATEMALA, 28 de tiembre. (ACAN-EFE). bajadores y estudiantes uni-versitarios discuten hoy jueves la versiarios discuten noy jueves la estrategia por seguir para lograr una huelga general en protesta por el aumento del valor en el pasaje de autobuses urbanos.

Elalza en un ciento por ciento en el transporte colectivo fue apro-bado ayer por el Concejo capitalino en acatamiento de un punto pac-tado entre la municipalidad y los

empresarios privados del trans-porte con intervención del Presi-dente de la República.

Sindicatos, gremiales y asociaciones populares y estudiantiles se muestran, desde ayer mismo, inconformes con la niedida, no obstante que ella pone fin a una carencia absoluta de autobuses desde el diez de agosto pasado.

- Favor pase a la Pág. 41.

Disminuir Altas Tasas de Inflación Pide FMI a L.A.

WASHINGTON, septiembre 28 (AP), El Director del Fondo Monetario Internacional, Jacques de Larosiere, instò a los principales países de la América Latina, a mponerse nuevas disciplinas para flacionarias.

Larosiere, al despedir a los Ministros de Finanzas de la región que asistieron a las Asambleas del Fondo y el Banco Mundial, dijo que

"existen algunos países que se están moviendo un poco lento en la reducción de la inflación". Las cifras del Fondo indican que

sólo Venezuela, entre los que siguen países latinoamericanos de economía avanzada, tienen una inflación paralela al mundo in-

En el periodo de doce meses -Favor pase a la Pág. 19.

Desmienten un Colapso Económico en Nicaragua

MANAGUA, septiembre 28 (Por Alberto García Marrder, de ACAN-EFE). El Gobierno nicaraguense negó hoy jueves que existiera un colapso económico en el país, pero admitió que la huelga general de un mes de duración había afectado temporalmente al sector industrial

temporalmente s... y comercial. Saliendo al paso de informaciones y rumores sobre una economía prácticamente en ——1-4 huelga general y

la actividad guerrillera, el Gerente del Banco Central, Carlos Muñoz, dijo hoy a "ACAN-EFE", que el sistema económico de Nicaragua "está sano y cuenta con los recursos necesarios para apoyar la producción' el alto funcionario desmintió a su

vez que la moneda nacional, el Córdoba se fuera a desvaluar.

Señaló Muñiz, que la situación por la que ha pasado el país ha -Favor pase a la Pág. 23.



SE ENROLAN VOLUNTARIOS. Ciudad de Panama, septiembre 28. Peter Merten, de 30 años, de Alemania Federal, izquierda, se presenta en una linea de voluntarios en la ciudad de Panamá, para ir a Nicaragua y luchar con los guerrilleros sandinistas contra el régimen de Somoza. Merten llegó junto con su amigo Klaus Scholzel, de 22 años (con barba, al centro y atrás), quien también se unirá a los sandinistas

Un Aumento del 5% al Precio Petróleo Apoya Arabia Saudita

OSLO, NORUEGA, Sept. 28 (AP). El Viceministro de Petróleo de Arabia Saudita dijo hoy que un aumento del 5 por ciento en el precio internacional del petróleo precio internacional del petroleo seria "razonable" y que la economia mundial no podria soportar un incremento repentino de mayor envergadura.

Abdul Hadi Taher, quien al mismo tiempo encabeza la empresa petrolera estatal Petromin, racticino aqui en un seminario de

participó aquí en un seminario de tres días sobre la cooperación escandinava-árabe en asuntos pe-

En virtud de sus dépositos pe;

Noruega se ha convertido en un importante productor de petroleo. Los Ministros de la Organización

de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), quienes en una reunion celebrado en junio deci-dieron continuar con el congelamiento de los precios de petróleo crudo, se reunirán nuevamente en diciembre para fijar los precios de 1979. Los par-ticipantes de la reunión ha acordado incrementar los precus de

Taher señalo a los reporteros - Favor pase a la Pág. 62

Negociaciones de Paz con Egipto Prepara Israel

AP). El Gobierno de Israel comenzó hoy los preparativos para las negociaciones de paz con Egipto, después que el Parlamento israeli decidió por abrumador margen ratificar los Acuerdos de Camp David y retirar todos los colonos judios de la Peninsula de Sinai si Egipto concierta la paz El Primer Ministro Menachem

Begin dijo que la próxima semana pegni dijo que la proxima semaria podrian comenzar las negociaciones sobre el tratado de paz que él y el Presidente Anwar El Sadat se comprometieron a completar dentro de tres meses. El Canciller Interino de Egipto. Butros B. Ghali, dijo en El Cairo que delegaciones egipcias e israelies se reunirian en Ismailia.

junto al Canal de Suez, o en El Arish, la capital del Sinai. Un grupo israeli viajaba hoy a El Cairo para restablecer los vinculos directos que el Presidente El Sadat rompió en julio.

rompio en julio.
Ghali, charlando con periodistas, elogió la decisión del Parlamento israeli como "prueba de un cambio positivo en la opinión pública de Israel, porque ahora ellos comprenden que ocupar las tierras de otros paises no puede traer paz".
También urgió a otras naciones arabes a reconsiderar su negativa a organicar con Israel de manera.

a negociar con Israel, de manera que "podamos alcanzar una

amplia paz en la región Los 120 miembros de Knesset El Parlamento uni-Cameral de

- Favor pase a la Pág. 43.